

Du moins, que l'expression des vives et nombreuses sympathies qui entourent en ce moment cette famille si éprouvée soit une atténuation à sa profonde douleur.

Adieu mon cher Matrot, au nom de tes camarades et amis, adieu!

DISCOURS DE M. HENRI ROUSSEAU

DOYEN DES OUVRIERS.

MESDAMES, MESSIEURS,

Ce n'est pas sans un grand serrement de cœur que nous voyons disparaître, dans la force de l'âge, notre vénéré patron, et venons lui adresser un dernier adieu.

Sa mort si imprévue ne nous laisse que de profonds regrets.

Pour nous, enfants du pays, l'atelier est la grande famille où chacun soumis aux mêmes devoirs, se prête un mutuel appui. Notre chef respecté aimait à nous en donner l'exemple par son travail et sa confraternité.

Nous perdons en lui un bon camarade, un ami sincère et dévoué.

Puisse notre douleur adoucir celle de sa famille éplorée, celle de ses enfants qu'il ne verra pas grandir.

Au nom de tous les ouvriers, adieu mon cher patron, adieu!

---

FOURNIER (LOUIS-JULIEN)

Châlons 1888.

Le Groupe de la Côte-d'Or vient de perdre l'un de ses plus fidèles Camarades, en la personne de Fournier Louis (Châl. 1888) décédé le 19 avril 1908 à l'hôpital général de Cannes.

A sa sortie de l'École de Châlons, Fournier entra, comme ajusteur, aux usines Lachèze à Dijon; puis de là à la Maison Darnel.

Il y fut apprécié dès son début. Quoique jeune encore, il se faisait remarquer par sa ténacité au travail et son caractère énergique. Aussi, reconnaissant ses qualités, M. Darnel lui confiait bientôt le premier poste de la maison. Il devint ainsi un précieux collaborateur qui fit prospérer l'établissement.

Fournier était aussi un Camarade dévoué. Il fit partie de la Commission régionale de la Côte-d'Or et devint secrétaire en 1903.

Mais d'une santé très chancelante, il crut devoir quitter la Maison Darnel pour occuper l'emploi de représentant des usines Singrün, d'Épinal. Hélas, ce fatigant métier et la perte cruelle de sa femme qu'il éprouva en 1906 ne firent qu'accentuer les progrès de la maladie.

Fournier expira le 19 avril dernier à Cannes où il s'était rendu pour se faire soigner.

Fournier laisse deux enfants âgés de 5 et 7 ans qui sont actuellement à la charge de leur grand'mère maternelle.

Cette mort laisse un vide bien cruel au milieu de ses amis.

Ignorant son départ de Dijon, nous avons été prévenus du décès par les soins de la Société. A notre plus grand regret nous n'avons pu rendre les honneurs dus à ce bon Camarade.

Mais dans sa réunion mensuelle de mai, le Groupe de la Côte-d'Or a chargé deux des siens MM. Chassin, président et Colomb, trésorier, de se rendre à Corgoloin pour présenter à la famille les condoléances du Groupe et déposer la couronne sur la tombe de notre infortuné Fournier.

Puissent tous les membres de sa famille et en particulier ses enfants trouver dans l'expression de nos plus sincères regrets un adoucissement à leur immense douleur.

LA COMMISSION RÉGIONALE DE LA CÔTE D'OR.

---